



Gemeinde Quierschied · Postfach 255 · 66282 Quierschied

An alle Bewohnerinnen und
Bewohner in Quierschied,
Fischbach und Göttelborn

Schnelles Internet durch Glasfaseranschluss Eine Zukunftschance für die Gemeinde Quierschied

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

wir alle haben spätestens in der Corona-Pandemie festgestellt, wie sinnvoll und nützlich der digitale Fortschritt sein kann. Quasi von heute auf morgen waren wir auf eine funktionierende Infrastruktur angewiesen, um den Kontakt zu den Liebsten aufrechtzuerhalten, Hilfsangebote zu koordinieren oder unserer Arbeit nachgehen zu können. Wir haben gelernt: Ein leistungsfähiger Internetanschluss ist mehr, als nur Voraussetzung für eine stabile Videokonferenz. Er gehört vielmehr zur Grundversorgung – für die Bürgerinnen und Bürger, aber insbesondere auch für die Unternehmen, um sich an ihrem Standort entwickeln und damit Arbeitsplätze erhalten und schaffen zu können. Kaum eine Entwicklung der letzten Jahre hat so große Auswirkungen auf alle unsere Lebensbereiche genommen wie das Internet und die damit verbundenen Dienste und Möglichkeiten.

Klar ist schon jetzt: Ohne eine schnelle Internetverbindung wird vieles in Zukunft wohl nicht mehr funktionieren. In Zeiten von Home-Office, Online-Videokonferenzen oder Home-Schooling steigt die Anzahl der Internetnutzer in den eigenen Wänden stetig an und somit auch die erforderliche Internetgeschwindigkeit. Denn auch die private Nutzung durch Streamingdienste, soziale Netzwerke oder die Sicherung von eigenen Dateien mit Hilfe von Cloud-Anwendungen produzieren riesige Datenströme, die nur in einem modernen Leitungssystem schnell, verlässlich und sicher fließen können.

Wir freuen uns deshalb sehr, mit dem Unternehmen Deutsche Glasfaser einen Partner gefunden zu haben, der bereit ist, in der Gemeinde Quierschied zukunftsfähiges Glasfasernetz zu verlegen. Hierbei wurde als Ziel festgelegt, dass

**bis zum 18. Juli 2022
mindestens 40% der Haushalte in Quierschied**

das neue Netz auch nutzen möchten und sich für einen Vertrag entscheiden. Innerhalb dieses Zeitraums ist bei Abschluss eines Vertrages der Hausanschluss kostenfrei. Sofern Sie sich nach dem 18. Juli 2022 für einen Glasfaseranschluss entscheiden, ist der Ausbau mit nicht unerheblichen zusätzlichen Kosten verbunden.

In den nächsten Wochen werden Sie daher von der Firma Deutsche Glasfaser zahlreiche Informationen rund um Ihre Möglichkeiten mit einem neuen Glasfaseranschluss und mit konkreten Angeboten erhalten:

Vor Ort können Sie sich ab dem 27.04.2022 am **Servicepunkt Quierschied, Marienstraße 2b**, immer montags, mittwochs und freitags von 14:00 bis 19:00 Uhr sowie an den Infomobilen **an der Fischbachhalle** in Fischbach-Camphausen (ab 28.04. immer donnerstags 14:00 bis 19:00 Uhr) und **am Marktplatz in Götzelborn** (ab 26.04. immer dienstags 14:00 bis 19:00 Uhr) beraten lassen.

Darüber hinaus lade ich Sie herzlich zum Online-Infoabend über das Projekt „Glasfaser für die Gemeinde Quierschied“ ein:

Donnerstag, 28.04.2022, 19:00 Uhr

Sie können sowohl über Ihren Computer als auch über Ihr mobiles Endgerät am Online-Infoabend teilnehmen:

Über Ihren PC/Laptop:

Alle Informationen zur Teilnahme finden Sie auf der Projektseite:

www.deutsche-glasfaser.de/quierschied

www.deutsche-glasfaser.de/fischbach-quierschied

Oder direkt unter: <https://deutsche-glasfaser.zoom.us/j/94126398899>

Über Ihr mobiles Endgerät (Smartphone/Tablet):

Bitte laden Sie dafür im Vorfeld die „ZOOM Cloud Meetings“ App aus dem Appstore/Google Play herunter.



Die Meeting-ID für Ihre Teilnahme lautet: **941 2639 8899**

Sie können auch den abgebildeten QR-Code mit Ihrem Endgerät einscannen.

Lassen Sie uns diese Chance gemeinsam wahrnehmen und die Gemeinde Quierschied fit für die Zukunft zu machen!

Mit herzlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Lutz Maurer', positioned above the printed name.

Lutz Maurer
Bürgermeister